

Mitteilung Jahrgänge 11 und 12 - 12.03.21

Liebe Schüler_innen, liebe Eltern und liebe Kolleg_innen in unseren Jahrgängen 11 und 12,

wie vor den Märzferien seitens der BSB angekündigt, werden unsere Jahrgänge 11 und 12 auch nach den Märzferien bis auf Weiteres im Distanz-Unterricht beschult. Es gilt für uns hier also weiterhin im Distanz-Unterricht gut durchzuhalten und gemeinsam das Bestmögliche daraus zu machen.

Ich hoffe, Ihr alle habt Euch dafür in den Märzferien gut erholen können!

Die Schüler_innen unseres Jahrgang 12 werden jedoch - wie bereits vor den Märzferien - weiterhin für Leistungsnachweise in Präsenz - wie Klausuren (s. Anhang) oder Präsentationsleistungen - in die Schule bestellt. Die Fachlehrer_innen halten diesbezüglich wie gehabt Rücksprache mit der Abteilungsleitung über die zeitliche, räumliche und personelle Organisation und informieren dann ihre Schüler_innen über die endgültigen Termine und Räume.

Dabei ist mit Betreten des Schulgeländes fortan das Tragen einer medizinischen Maske Pflicht. Als Standard gilt die sog. OP-Maske, das Tragen von CPA, KN 95, FFP 2 ist freiwillig. Stets sollte eine Ersatzmaske mitgeführt werden. In den schulischen Räumen ist weiterhin auf die Einhaltung des Mindestabstands von 1,50 Metern zu achten. Unter Einhaltung dieses Abstandes dürfen die Schüler_innen in Klausuren und bei Präsentationen dann die medizinische Maske abnehmen.

Da das Tragen medizinischer Masken allein keinen ausreichenden Schutz bietet, ist weiterhin besonders auf die persönliche Hygiene wie das regelmäßige Händewaschen oder -desinfizieren sowie auf die Raumhygiene, hier besonders auf das 5-minütige Stoß- und Querlüften schulischer Räume alle 20 Minuten zu achten.

Natürlich dürfen Personen mit corona-typischen Krankheitssymptomen die Schule nach wie vor nicht betreten. Krankmeldungen erfolgen auch im Distanzunterricht weiterhin per Email an Tutor_in und betreffende Fachlehrer_innen.

Sobald die Infektionslage es zulässt, sollen auch Schüler_innen unseres Jahrgangs 11 zumindest für Leistungsüberprüfungen in die Schule kommen dürfen. Bis dahin stellen die Fachlehrer_innen ihren Schüler_innen auch im Distanzunterricht zu den Terminen im gültigen Klausurenplan (s. Anhang) möglichst klausurgleichwertige schriftliche Leistungsformate, um eine fundierte Bewertbarkeit am Schuljahresende sicherzustellen. Sofern die technischen Möglichkeiten auch auf Schüler_innenseite gegeben sind, können die Schüler_innen in Jahrgang 11 ihre anstehende Präsentationsleistung im gegenseitigen Einvernehmen mit der_m Fachlehrer_in auch über das Modul "Videokonferenzen" in IServ erbringen.

Ab dem 22.03.21 wird in allen Klassen auch im Distanz-Unterricht wieder Sportunterricht erteilt. Dafür setzt der Fachunterricht der Fächer Musik, Kunst und Theater u.a. in Jahrgang 11 ab dem 22.03.21 im Distanzunterricht vorerst aus, da ansonsten nicht genügend Lehrkräfte zur Notbetreuung zur Verfügung stehen.

Soweit für`s Erste zum Start nach den Märzferien in Jahrgang 11 und 12. Drücken wir die Daumen, dass bald auch wieder für Jahrgang 11 und 12 erste Schulöffnungsschritte möglich werden!

Bleibt und bleiben Sie gesund und zuversichtlich!

Viele Grüße

Christiane Brüning